



交通ひろしま

新春号
2022

HIROSHIMA TRAFFIC SAFETY

編集・発行 公益財団法人 広島県交通安全協会 広島県交通安全活動推進センター
〒731-5108 広島市佐伯区石内南三丁目1-1 広島県運転免許センター5F
TEL(082)941-7700 FAX(082)941-7701
URL <https://www.hiroankyo.or.jp/> e-mail:htss@hiroankyo.or.jp



年頭のごあいさつ
**「社会環境への
工夫を凝らした
柔軟な対応」**
(公財)広島県交通安全協会
会長 小丸 成洋

新年あけましておめでとうございます。
県民の皆様には、明るく希望に満ちた新春をお迎えのことと謹んでお慶び申しあげます。
また、皆様には平素から交通安全協会の活動に対しまして、深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。
新型コロナウィルス感染症の影響で各種行事が中止、縮小される中、昨年は、感染防止対策への配慮と、皆様方にご協力をいただき、交通事故防止に関する広報啓発活動に取り組むことができました。



年頭のごあいさつ
**「交通事故のない
日本一安全で安心な
広島県」の実現を目指して**
広島県知事 湯崎 英彦

新年明けましておめでとうございます。
皆様には、令和4年の輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。
また、平素から本県の交通安全対策の推進に御理解と御協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。
さて、本県では、昨年6月、令和7年度までの交通安全に関する施策の大綱として、「第11次広島

交通事故は減少傾向にあるものの、高齢者ドライバーによる重大交通事故や飲酒運転等の問題と併せ、新型コロナウィルス感染症対策に配慮しながらの社会経済活動の復興など、変化する社会環境に柔軟に対応した各種活動の在り方が求められます。

当協会といたしましては、旧来の活動と併せ、新たな視点で工夫を凝らした各種交通安全推進活動に取り組んでまいりたいと考えております。

本年も、広島県・県警察をはじめ関係機関・団体、地域ボランティアの皆様と連携しながら「交通事故のない日本一安全で安心な広島県」を目指してまいりますので、より一層のご支援とご協力をお願い申しあげます。

結びに、本年が皆様にとって、輝かしい年となりますよう祈念申しあげ、新年のご挨拶とさせていただきます。

県交通安全計画」を策定したところです。

この計画では、基本理念として、

- 交通事故のない社会
- 人優先の交通安全思想
- 高齢化が進展しても安全に移動できる社会の構築を掲げています。

貴協会をはじめとする関係機関・団体の皆様とともに、各種施策を推進し、「交通事故のない日本一安全で安心な広島県」の実現を目指して参ります。

新年の門出に当たり、貴協会の益々の御発展と、皆様の御健勝、御多幸を祈念して、年頭のごあいさつといたします。



年頭のごあいさつ
**交通事故のない
安全で快適な交通社会の
実現を目指して**
広島県警察本部長 森内 彰

明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、近年、交通事故発生件数は減少傾向にあり、これもひとえに、貴協会をはじめとする県民の皆様一人ひとりがそれぞれの立場で交通安全に御協力いただいた結果です。しかしながら、依然として多くの

尊い命が交通事故によって失われており、とりわけ、交通事故死者数に占める歩行者の割合が高い傾向にあるなど、交通情勢は非常に厳しい状況にあると認識しております。

県警察といたしましては、交通事故のない安全で快適な交通社会の実現を目指し、交通指導取締り、交通安全教育及び交通環境の整備などの諸対策を着実に推進してまいりますので、引き続き交通安全協会の皆様をはじめとした地域の皆様に御尽力いただきますようお願い申し上げます。

結びに、貴協会の益々の御発展と皆様方の御健勝を心よりお祈り申し上げ、新年の御挨拶とさせていただきます。

あけましておめでとうございます

各地区 交通安全協会会长

交通事故のない安全・安心な地域社会の実現を目指します。

本年も県民の皆様のご協力をお願ひいたします。



広島西交通安全協会
打越 真



広島南交通安全協会
浮田 照義



安佐南交通安全協会
中富 祐二



安佐北交通安全協会
上田 秀信



佐伯交通安全協会
高田 稔



広島中央交通安全協会
久保田 耕一



広島東交通安全協会
田中 秀和



大竹交通安全協会
賀谷 和明



山県交通安全協会
砂原 正則



吳交通安全協会
三宅 清嗣



広交通安全協会
土井 龍裕



音戸倉橋交通安全協会
代行 檻 勝則



江田島市交通安全協会
清水 義昭



東広島交通安全協会
新川 義貴



竹原地区交通安全協会
渡橋 博



大崎上島交通安全協会
信谷 裕



福山東交通安全協会
小丸 成洋



福山西交通安全協会
眞田 奈津基



福山北交通安全協会
佐藤 卓己



尾道交通安全協会
龜田 茂登



因島交通安全協会
伊藤 義美



三原交通安全協会
田中 総一



府中交通安全協会
宮口 英昭



三次交通安全協会
藤定 守



庄原地区交通安全協会
佐々木 満



東城交通安全協会
桐岡 敦雄



安芸高田市交通安全協会
田中 豊



世羅郡交通安全協会
井口 清紀

交通安全情報プラザ

★交通安全に関する物品の寄贈

11月17日(水)、ふれあい会館(広島市南区)において、贈呈式が行われました。マツダ労働組合から地域貢献の一環として、「交通事故防止に役立ててもらいたい」とセーフティメッシュベスト80着、交通安全DVD4本、交通安全紙芝居1セット及び夜間活動用コードレス投光器2セットを広島東交通安全協会に寄贈していただきました。寄贈された物品は、交通安全活動に利用していきます。



広島東交通安全協会副会長（写真左）と
マツダ労働組合副執行委員長（写真右）

令和4年使用 全国交通安全年間スローガン受賞作品

〈運転者(同乗者を含む)へ呼びかけるもの〉	〈歩行者・自転車利用者へ呼びかけるもの〉	〈中学生以下へ呼びかけるもの〉
内閣総理大臣賞	内閣総理大臣賞	内閣総理大臣賞
手を上げる 子どもはあなたを信じてる	スマホじゃない 見るのは前でしょ 周りでしょ	とうげこう よそみ おしゃべり きけんがいっぱい
内閣府特命担当大臣賞	内閣府特命担当大臣賞	内閣府特命担当大臣賞
ゆるさない ハンドル・スマホの二刀流	自転車のすり抜け 飛び出し 事故のもと	反射材 光って目立って 金メダル
警察庁長官賞	警察庁長官賞	文部科学大臣賞
知らせ合う 早めのライトと 反射材	自転車も ルールを守る ドライバー	あぶないよ 青でもきちんと みぎひだり
		警察庁長官賞
		手を上げて 運転手さんに ごあいさつ

令和4年広島県交通安全年間スローガン 『ゆるさない ハンドル・スマホの二刀流』

★第70回交通安全ポスター・作文コンクール特別賞のご紹介

ポスターの部	作文の部
学校・学年・氏名	賞 名
①広島市立宇品中学校2年 辻 明利さん	広島県知事賞
②熊野町立熊野第二小学校5年 宮岡 美楽さん	広島県警察本部長賞
③尾道市立御調中学校3年 小松 香恵さん	広島県警察本部長賞
④広島市立牛田新町小学校1年 中山 紗希さん	広島県教育委員会賞
⑤吳市立阿賀中学校1年 上野 賢成さん	広島県教育委員会賞
	学校・学年・氏名
	賞 名
	広島市立段原小学校5年 富田 花音さん
	竹原市立竹原小学校3年 秦 悠凪さん
	三次市立十日市中学校2年 森岡 杏菜さん
	広島市立八木小学校6年 堀本 菜帆さん
	尾道市立御調中学校3年 天満 詩さん

※特別賞の受賞作品は、広島県交通安全協会のホームページをご覧いただけます。



①広島県知事賞

②広島県警察本部長賞

③広島県警察本部長賞

④広島県教育委員会賞

⑤広島県教育委員会賞

広島県知事賞

私にできること

広島市立段原小学校五年 富田 花音さん

私は、五年生になつて塾が夜になり、夜暗い中行動することが増えました。今までには昼だったので同じ場所でもこわいと感じたことがありませんでしたが、夜行動するようになると昼と夜の違いに気付きました。

一番はつきり感じた違いは、人の様子が分からぬ、ということです。それでも大体のりんかくは分かりますが、何をしているか、どこを見ているのかが分からぬ、と感じています。

また昼間お父さんが車でむかえに来てくれる時、お父さんの車に似た車が何台ならんでいてもお父さんの車が分かるのですが、夜になるとそうはいきません。夜になると色の識別がつきづらくなるし、ナンバーも近づかない分からぬからです。

そしていつも感じていることは、人や車とのきよりが昼間よりも遠い、とさうかくしてしまうことです。これは昼間には感じない感覚なので気を付けないといけないな、と思いました。

こういった違を感じながらも夜安全に行動するにはどうしたらいいか考えてみました。自分で考えて取り組んでいることは二つあります。一つ目は、足元を照らす小さいライトを有効活用することです。人や車にライトを当てるのではなく、足元を照らすことでの視界を明るくして目の前の様子が分かるようにしています。そうすることでスピードを出している中高生の自転車集団に早めに気付き、よけることができました。

二つ目は、思いこまないようになります。具体的には、ここに立つてたら自転車とぶつかったりしないだろうと思いこまことに周囲を観察することです。またお父さんの車に似たような色や形の車がお父さんとの約束している場所に停まつてもすぐにかけよるのではなくしっかりナンバーを確認して他の車に気を付けながら乗りこむようになります。

そして、車を運転しているお父さんにも昼との違いを感じています。例えば、信号機のない横断歩道では特に気を付けています。お父

さんの様子をよく見ていると、わたつている人がいなくとも一時停止したり、少し前のめりになつて注意深く見てします。

また、お父さんにどんな工夫をしているか聞いてみると、

「お父さんは毎日運転しているわけじやないから、運転する前にフロントガラスをチェックしてよごれが目についたときはクロスでふくようにしているよ。」

と言つたので私が、

「よごれが気になるからなの?」

と言うと、

「それもあるけどフロントガラスがよごれていたら視界が悪くなつて様子が分からなくなるよね。だから、事故を起こさないためだよ。」

と教えてくれたのでお父さんはそんなに気を付けているんだな、と感心しました。

さらに私もお父さんが集中して運転できるようにひそかに工夫していることがあります。それは、運転中にはあまりしゃべらず、私も助手席で信号をチェックしたり、人がいないか確認したりしています。安全運転をするためにはチェックポイントが、沢山あるんだなど改めて思いました。

だれもが気を付けていると思う

手

ますが、悲しい事故が起こつていて

のが現状なので、運転している人、歩いている人、自転車に乗つている

人、そして車に同乗している人、一人一人が交通事故を起こさないよ

うに考えて行動していく必要があると考えています。

これからも、交通安全につながる私にできることを続けていきた



交通安全協会は地域の皆さんとの交通安全をサポートします！



LINE 公式アカウント 友だち募集中!!

交通安全に関する情報を随時配信します。

ID検索 @131xubjp

QRコードを読み取って

友だち追加お願いします。

(公財) 広島県交通安全協会

協賛店紹介

特典内容は広島県交通安全協会ホームページをご覧ください。

○(写真・文房具)

*いまり屋	福山市鞆町鞆894-1	Tel 084-982-2440
*ステーションナリー石井	福山市霞町1-3-16	Tel 084-926-2369
*有(二)神愛國堂	尾道市因島土生町1899-22	Tel 0845-22-1485
*書画用品 写龍	福山市松浜町1-5-23	Tel 084-953-9877
*小田陽文堂	尾道市西御所町3-24	Tel 0848-25-3641

